

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Proses pelaksanaan pembelajaran online di SMP Negeri Bakiruk Kecamatan Malaka Tengah Kabupaten Malaka Tahun Ajaran 2020/2021 sudah berjalan dengan baik seperti pembelajaran online. Dengan siswa ikut berpartisipasi dan aktif dalam pembelajaran proses belajar mengajar tetap berjalan dengan baik. Guru juga berperan dalam pelaksanaan tugasnya dalam pembelajaran online dimasa pandemi COVID-19, namun pada pembelajaran online masih belum efektif karena masih terdapat beberapa hambatan yang dihadapi dalam proses pembelajaran selama masa pandemi COVID-19 yang mengakibatkan kurangnya efektivitas proses belajar mengajar siswa.

Faktor pendukung pelaksanaan pembelajaran online pada mata pelajaran ipa yaitu adanya alat seperti Handphone (HP), Kouta internet, dan kerja sama antara guru dan siswa-siswi yang menjamin komunikasi yang baik, serta guru lebih memiliki kedekatan atau hubungan baik dengan siswa-siswi yang bersifat professional kerja. Adapun faktor penghabatan lainnya yaitu terkendala dalam sinyal dan kouta internet. Sinyal yang tidak stabil serta terbatasnya kouta internet membuat guru dan siswa dalam proses pembelajaran online tersebut tidak berjalan dengan maksimal.

Upaya yang ditempuh guru dalam melaksanakan pembelajaran di rumah dengn online (Jaringan Internet) pada masa pandemi COVID-19 adalah memanfaatkan teknologi dan media sosial pada pembelajaran online siswa di

rumah, menjadi kerjasama yang baik dengan orang tua melalui Grup WhatsApp selama pembelajaran online di rumah dan pembelajaran online dengan baik.

B. SARAN

Berdasarkan kesimpulan yang telah penulis kemukakan diatas, maka penulis dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi guru: selalu memberikan nasehat dan dukungan kepada siswa pada proses pembelajaran online di SMP Negeri Bakiruk Kecamatan Malaka Tengah Kabupaten Malaka Tahun Ajaran 2020/2021, supaya pembelajaran ditingkatkan lagi walaupun melalui via online.
2. Bagi siswa: lebih diberikan motivasi dalam belajar agar pada saat pelaksanaan belajar melalui dalam jaringan internet siswa-siswa tetap memiliki semangat yang tinggi dan dapat mengikuti pembelajaran dengan baik sesuai dengan tujuan pembelajaran yang akan dicapai dimasa pandemi COVID-19 saat ini.